

1月

たんぽぽだより

2025.1.1



あけまして おめでとうございます
今年もどうぞよろしくお祈りします



先月は、お忙しい中クリスマス礼拝にご参加していただき、ありがとうございました。
保護者の方と一緒にクリスマス礼拝を守っていく中で、讃美歌に合わせて身体を揺らしたり、ひつじさんのお面をつけてイエス様のお誕生をお祝いをして、子どもたちひとりひとりがクリスマスを楽しむことができたのではないかと思います。保護者の方、子どもたちと一緒に心温まるクリスマス礼拝を守れたこと、嬉しく思っています。

1月に入り、たんぽぽ組として過ごすのも、残り3か月となりました。つぼみやふたばの部屋で楽しく遊んでいる子どもたち。好きな遊びが出てきたり、お友だちと関わることも増えてきました。子どもたちの成長を保護者の方と感じながら、楽しんで過ごしていきたいと思っています。



メエメエひつじさん 楽しかったね！

クリスマス礼拝ではひつじのお面をかぶって、イエス様に「おめでとう」と伝えに行きました。お面をつける前から「メエメエさんする！」と意気込んでいる姿もありました。保護者の方に見守ってもらい、どきどきしながらもトントンやどやさんを振り付けて歌っている可愛い子どもたちの姿がありました。アドベントパーティでは、ジングルベルやキラキラ星を歌って「クリスマス」の雰囲気を楽しみました！



手をつないでお散歩へ行こう！！

お散歩が大好きなたんぽぽさん。「今日はお散歩いくよ～」と伝えると「やったー」と大喜びしています。自分で靴下をはこうとしたり、「はけたよ！」と保育者に伝える子どもたちの姿が増えてきました。た1やた2のお友だちは保育者と手をつないで歩いていましたが、お友だちと手をつないでお散歩に行くことをしています。始めは周りが気になってキョロキョロすることもありましたが、今ではお友だちと「バイクいたね！バスだー」などおしゃべりをしながら歩いています。た3やた4のお友だちは、保育者と手をつないでお散歩へ行っています。歩いてお散歩に行くことが楽しくてニコニコな子どもたちです。少しずつ距離を伸ばしながら、歩くことを楽しんでもらえたらと思っています。



・お部屋の中では気温も上がるので、厚着にならないようにお願いします。また、動きやすさのことも考えてズボン、半ズボンをお願いします。(裏起毛やフリースの服やズボンは、熱がこもりやすいので、避けてください。)朝、長ズボンで登園した時は半ズボンに履き替えてください。

・お外着用のトレーナーは裏起毛でも大丈夫です。

よろしくお祈りします。